



menta a las potencias, cuyos súbditos son objeto de los odios de los boxers.

Lapuya

Desde Londres

La situación de Tien-Tsin

Londres 25 (10 n.)

Las últimas noticias, recibidas por diversos conductos, señalan como muy grave la situación en Tien-Tsin.

El ataque de los boxers es formidable y continúa, manteniéndose constantes el violento fuego de cañón.

Sin embargo, los rebeldes no han mejorado en posiciones.

En un ataque dado contra el puente de barcas, las tropas internacionales rechazaron al enemigo.

En esta acción murió el general que manda a las tropas chinas.

Otros varios encuentros se han librado, siendo rechazados en todos ellos los boxers.

Calculase que es muy difícil la situación de las fuerzas rusas, por carecer las municiones.

Da un momento a otro, llegará la columna de 2.000 hombres, enviada en socorro de los sitiados, y esto hará cambiar por completo la situación en todos sus aspectos.

Después que, además de la anterior, el almirante ruso en Taku ha enviado a Tien-Tsin una columna de 4.000 hombres de diversas naciones.

Los combatientes chinos

Londres 25 (10 n.)

Según cálculos, que se tienen por exactos, se calcula en unos 350.000 los chinos que combaten contra los extranjeros.

Esta cifra, que se teme aumente, se descompone de la siguiente manera.

Ochenta mil hombres del ejército regular chino, y 270.000 boxers.

Dos cruceros chinos

Los cruceros europeos en Shanghai, han consentido que abandonen aquellos puertos los seis cruceros de la Armada china que se hallaban fondeados en el puerto.

El combate en Taku

Asegura The Daily Mail, que los chinos perdieron unos dos mil hombres, en el combate sostenido en Taku contra las tropas europeas.

Regidor

(DE LA AGENCIA FABRA)

Más tropas a Taku

Saigon 25

Han marchado a Taku el crucero Yulan y el transporte Caracene, con 500 soldados de Infantería de Marina y una batería de artillería.

El aviso Bengali ha salido para el mismo punto.

La emperatriz con los boxers

Londres 25

Una nota oficial dice que las últimas noticias oficiales japonesas confirman la comiseración de las autoridades chinas en los últimos acontecimientos de Tien-Tsin.

La emperatriz viuda ha ordenado acortamiento a la guarnición de Tien-Tsin que vaya a Taku para impedir el desembarco de las tropas extranjeras.

Reglas curiosas

A título de curiosidad, publicamos las siguientes reglas que debe seguirse la prensa rusa para no desagradar al gobierno del Zar.

1.ª No se permitirá ninguna referencia respecto a movimientos de tropas rusas ni de barcos.

2.ª Los periódicos deberán tener presente que el Zar se inspira en los actuales momentos en el deseo de mantener la paz y cordialidad de relaciones entre los naturales del país, y en este sentido habrán de comentar y animar la política rusa.

3.ª Toda campaña de oposiciones respecto a diferencias entre las potencias, desagradará profundamente al gobierno ruso.

4.ª No se permitirá ninguna crítica respecto de la diplomacia rusa, ni respecto de la estrategia o táctica que afecten al ejército y a la marina.

5.ª Los articulistas y escritores habrán de recordar que Rusia está predestinada a predominar en Asia.

6.ª Sólo se permitirá comparaciones de las tropas de tierra y de mar rusas, cuando sean desfavorables para los extranjeros.

POLITICA DEL DIA

La suspensión de las garantías

El gobierno, según aseguran y es de temer, tiene el propósito de mantener suspendidas, durante todo el verano, las garantías constitucionales.

Esta es la intención, y vamos tirando. Vedado está ahora criticar la oportunidad con que se ha empleado tan delicado recurso de gobierno; pero esta veda no alcanza a lo futuro, y se puede manifestar a la extrañeza, por lo menos, que ha causado el indicado propósito gubernamental.

Dicen y repiten en los Ministerios que la Unión Nacional está dispersa; que todos los comerciantes pagan; que vivimos, por fin, en el mejor de los mundos posibles, sin temor de complicación alguna; pero...

Las garantías constitucionales brillarán por su ausencia durante las imperiosas vacaciones del gobierno.

Sólo hay una razón para que subsista tal estado de cosas, advirtiendo que esta razón es una razón ministerial.

Ha dicho el Sr. Dato: ¿cómo va a levantarse la suspensión de las garantías si aún no ha comenzado a aplicarse el régimen?

Yo lo sabré, pues, ¿cómo va a levantarse el gobierno la suspensión de las garantías, si aún no se halla medio Madrid en la cárcel, ni se han repartido a granel pases, ni se ha hecho nada, en fin, de lo que la suspensión de las garantías suele llevar aparejado en España?

Aunque haya desaparecido la causa que pudo motivar el acuerdo del gobierno, no hay que esperar que volvamos a la normalidad, por esa razón, no obstante, que el Sr. Dato ha descubierto.

Seguiremos sin garantías, a menos que unos cuantos patriotas se sacrifiquen por el bien general, promuevan una algarada, reciban varios pasos y den motivo al Sr. Dato para exclamar, todo triunfante:

Se ha indicado el régimen: pueden ustedes vivir en libertad.

«La Epoca», denunciada

Imitando a la propia interesada, debíamos decir en justa correspondencia: El número de anoche de La Epoca, ha sido denunciado; sentimos el pesimismo del colega.

Pero hemos de decir algo más de lo conchado, recogido y esculpido con los elogios que merece, la imparcial actitud de la censura.

La Epoca, la propia Epoca, el órgano oficial del gobierno, ha sido mandado recoger de mano de los vendedores.

Cierto es que La Epoca, no se vende por las calles, pero no es menos cierto que se ha mandado recoger, que era lo que se trataba de demostrar.

Eso es imparcialidad, y lo demás... chistes del gobernador civil.

Combinación de gobernadores

Ayer llegó a Madrid el gobernador de Valencia, Sr. Díaz Merry, indicado para igual cargo en Guipúzcoa.

El Sr. Díaz Merry conferenció con el ministro de la Gobernación, resultando de dicha entrevista que no sería difícil que el Sr. Díaz Merry continuase al frente de la provincia de Valencia.

Polavieja y Azcárraga

En la conferencia que celebraron ayer los generales Azcárraga y Polavieja, se lamentó este último de la derogación de su decreto sobre el famoso turno de preferencia.

El ministro de la Guerra manifestó que no podía de ningún modo mantenerlo, después del informe del Consejo Supremo de Guerra y Marina y de las opiniones que en dicha cuestión han emitido altos personajes de la milicia.

Contrario al turno de preferencia era el general Weyler, a pesar de haber pedido que incluyeran en él a algunos que habían pedido la campaña de Cuba a sus órdenes, y no menos aun el general Martínez Campos.

En los círculos políticos se dice a noche, como el único esta noticia, que el general Polavieja está muy disgustado con el gobierno, añadiendo que si dentro de un plazo breve no son atendidas las aspiraciones de los amigos del exministro de la Guerra, abandonará esta la actitud de resignación y prudencia en que ha permanecido desde su salida del Gabinete.

Es claro que estas arrogancias del general aragonés, no han causado impresión en los círculos políticos ni en las esferas oficiales donde se conoce bien al pobre fundador de los jueves de Buena Vista.

No se abre el Circulo

El presidente del Circulo Mercantil y la Junta Directiva del mismo, visitaron ayer al ministro de la Gobernación para manifestarle su deseo de que vuelva a abrir sus puertas el mencionado Circulo, toda vez que el comercio ha abierto todas las puertas, volviendo a la vida normal.

El Sr. Dato contestó a la Comisión que hay todavía elementos que resisten y que aún se hacen embargos, por lo cual no se puede considerar restablecida la normalidad, y mientras así no fuese, se vela precisado a negar la reapertura del Circulo.

Los detenidos

Dícese que en breve serán puestos en libertad la mayoría de los individuos detenidos con motivo de los incidentes que ocurrieron durante el último cierre de tiendas.

Ayer se decía con insistencia, que el señor Bernal será nombrado fiscal del Tribunal de lo Contencioso.

Los senadores y diputados por Teruel conferenciaron ayer con el Sr. Dato para tratar de una cuestión de deslinde con la provincia de Cuenca.

Es probable que antes de partir para Avila, haga declaraciones sobre el estado actual de sus pensiones de garantías el Sr. Sagasta.

Reformas en la enseñanza

El ministro de Instrucción pública, de acuerdo con el Consejo en pleno, se propone reformar por decreto la enseñanza, obligándose a dar cuenta en su día a las Cortes.

La segunda enseñanza, cuya nueva reforma empezará a regir en Octubre próximo, se hará oficialmente en seis cursos.

Se reducen a dos los años de latin.

Se mantienen dos cursos de francés, que se estudiarán, respectivamente, en 3.ª y 4.ª.

Se estudiarán dos cursos de inglés 6.ª y 7.ª en los años 5.ª y 6.ª, pudiéndose optar por cualquiera de estos dos idiomas.

La Religión y Moral desaparece como asignatura.

Los cursos de Geografía serán tres, estudiándose en el primero la Geografía política, en el segundo la histórica y en el tercero la astronómica.

Acepta el actual ministro los elementos de enseñanza clásica, teniendo en cuenta que el bachillerato es una obra de cultura general, pero de preferencia en las ciencias a las asignaturas de aplicación, y en su virtud, dando el relieve que merecen a las Matemáticas, Historia natural, separa la Química de la Física, dándole el carácter de asignatura independiente, y establece otra de elementos de Contabilidad mercantil, dejando subsistentes las nociones de agricultura.

En la Facultad de Letras se propone hacer alguna reforma.

Es lo principal el que forme Facultad con la de Letras, la Escuela Diplomática, aumentando los estudios de Geografía, que, por extraño que parezca, apenas figuraban ahora en la Facultad de Filosofía y Letras.

También se propone modificar la enseñanza de la Medicina, sobre todo en Madrid, dándole carácter más práctico que en la actualidad tiene, aprovechando los muchos elementos de observación y experimentación que aquí existen para todas las importantísimas especialidades de la ciencia médica.

Otro decreto afectará a las Escuelas Normales, cuyas cátedras podrán disputarse en oposición los licenciados en Ciencias y Filosofía y Letras.

Se prepara otro decreto regulando los derechos de los auxiliares actuales para ocupar cátedras, dándose el derecho preferente a la suficiencia más y mejor acreditada.

En virtud de otro decreto se reformarán los tribunales de oposiciones, afectando la reforma a su constitución y funcionamiento.

La novedad de este decreto consiste en que se dispondrá la publicación de los trabajos de los opositores y los de controversia del opositor con los jueces para que el papel de éstos no esté reducido como ahora a oír y votar.

Otros proyectos tiene en estudio el ministro referentes a Bellas Artes, pero cuando se diga acerca de ellos es prematuro.

LA GUERRA EN AFRICA

INGLATERRA Y EL TRANSVAAL

(De nuestros correspondientes)

Un discurso del doctor Jameson

Londres 25 (9 m.)

Los periódicos de la mañana publican un telegrama fechado ayer en Kimberley en el que se da cuenta del discurso pronunciado en dicha ciudad por el famoso doctor Jameson, defendiendo su candidatura para la próxima renovación del Parlamento colonial del Cabo.

Dijo que la incursión organizada por el 1889 era un timbre de gloria mas que un motivo de vergüenza, y que por eso se vanagloriaba de recordar aquellos sucesos.

Los boers, que han sentido siempre un odio implacable hacia los ingleses, venían haciendo preparativos militares de todas clases desde

1884, y antes de que se atantasen contra la vida de los extranjeros establecidos en las dos repúblicas sudafricanas decidieron dar un golpe de mano al Transvaal.

Esta incursión tuvo por objeto principal liberar a los willeanders del yugo de los boers, y el Dr. Jameson no lo consiguió, reconociese por lo menos que trabajó con todas sus fuerzas por salir victorioso de su empresa.

El público tributó una gran ovación al agitado inglés.

El combate de Pienars-Poort. — Grandes pérdidas de los ingleses. — Más sumisiones de boers.

Londres 25 (2 t.)

El Daily Express ha publicado un telegrama de Lorenzo Marquez, en el que se dice que en el combate de Pienars-Poort tuvieron los ingleses cincuenta bajas de oficiales solamente.

Presúmese que las de tropa sean muy grandes.

El War Office guarda completo silencio respecto de los detalles de dicho combate.

Telegrafian desde Pretoria, anunciando que en todo el territorio ocupado por los ingleses continúan las sumisiones de boers.

Los ingleses en Heidelberg. — Fuerzas boers. — Prisioneros británicos

Londres 25 (2,30 t.)

El War Office ha hecho público un despacho de lord Roberts, notificando la ocupación de Heidelberg por la columna del coronel Broadwood.

Un telegrama de Lorenzo Marquez dice que las fuerzas boers que hay en campaña, suman todo lo más 15.000 hombres.

El general Buller telegrafía desde Standerton con fecha de ayer diciendo que 640 oficiales y soldados ingleses hechos prisioneros por los boers en Iynderley se dirigían el día 18 hacia el norte de la primera de dichas plazas custodiadas por un destacamento republicano.

Algunos de los prisioneros que se hallan gravemente heridos, fueron dejados en Beit.

Proyectos de los boers

Londres 25 (3 t.)

The Times dice en un telegrama de Lorenzo Marquez que los boers permanecerán todo el tiempo que puedan en los alrededores de las líneas férreas del Cabo y Pretoria y de esta plaza a Delagoa-Bay, con objeto de hostilizar sin descanso a las tropas inglesas, y que únicamente se retirarán a Lydenburg cuando sea imposible la resistencia en aquellos lugares.

Derrota de un batallón Inglés

Londres 25 (3,15 t.)

El Daily Express publica un telegrama de Winburg, fechado el 23, dando cuenta de haber sido derrotado por los boers un batallón inglés que iba hacia dicha plaza procedente de Senekal.

Las tropas británicas sufrieron grandes pérdidas.

Los boers han cortado después de este combate las comunicaciones con Winburg y Kroonstadt.

Los boers en el Orange

Londres 25 (3,30 t.)

Un telegrama de Bloemfontein, que publica el Daily Mail, dice que al norte de dicha plaza se han visto durante dos días numerosas partidas de boers que después desaparecieron dirigiéndose hacia Winburg.

Lleaban consigo un largo convoy y varias piezas de artillería.

La ofensiva de los boers. — Ataques a los ingleses. — Lo que tacla la censura.

Londres 25 (5 t.)

Telegramas recibidos de Pretoria en las primeras horas de la tarde, dicen que los boers siguen a la ofensiva y que los tropas inglesas son víctimas de incansables ataques.

La columna del general boer Dewet, dividida en guerrillas, se dedica a destruir las comunicaciones y a hostilizar los flancos del ejército inglés.

El día 20 la caballería inglesa fue rudamente atacada por los boers, a doce millas de Pretoria.

Los partes oficiales dicen que los republicanos fueron rechazados.

Sin embargo, se sabe que la censura tacla todas las noticias desfavorables a las armas inglesas, y esas noticias se refieren especialmente a los movimientos de las tropas republicanas que hace dos días están desplegando una gran actividad.

La impresión dominante de la prensa de hoy y de los círculos políticos, es que aún está lejano el fin de la guerra, aunque otra cosa afirma el Ministerio de la Guerra.

Regidor

Nuevos combates

Londres 25

Un telegrama del general Roberts, fecha de hoy en Pretoria, da cuenta de dos combates afortunados para Inglaterra, sostenidos por Clements al Norte del Zand el uno, y por Hamilton al Sudeste de Pretoria el otro.

Las pérdidas de los ingleses fueron insignificantes.

Respecto a los boers, el despacho sólo dice que tuvieron pérdidas, sin calificarlas.

Comunican de Masere que los boers, atravesando las líneas inglesas entre Fickburg y Senekal, han aparecido al lado de Tabanohu, inspirando inquietud su presencia.

JARDIN DEL BUEN RETIRO

Inauguración de la Compañía de ópera «Aida»

No son donorados, clamaba Radamés desconsolado, en medio del ascutimiento general.

Ni los esfuerzos de la claque que estaba anoche en temblor mayor, ni los paternales batutazos del joven maestro Villa, bastaban a encauzar y reducir a la obediencia al arrojado tenor que se llama Gomís en el mundo y figura en el reparto socialista de Aida con el nombre de Palla, siguiendo la moda hoy imperante de pseudónimos, anagramas y cambios en la cabeza.

Teniendo en cuenta la vida que en Madrid se hace, es punto menos que imposible presenciar el comienzo de los espectáculos cuando éstos dan principio a horas regulares.

«Tuve que aceptar como buena la opinión de un acomodador, encanecido en el servicio, al que intercedí para averiguar cómo había ido el primer acto.

El número de los tenores desequilibrados es infinito, dicho en buen romance, y este dato estadístico de la afición de los más, debe consolar al Radamés de anoche, aunque no compense las tribulaciones de sus acompañantes y directores.

Scaramella es un barítono de cartel en Madrid, en la parte de Amonasso oyó los aplausos más espontáneos y merecidos de la noche.

El bajo Sr. Torres hará una campaña lucidísima este verano, conforme vaya desempeñando partes de mayor importancia que le que anoche le correspondió en Aida; es un artista de magníficas facultades, cuyo éxito se halla desde luego garantizado.

Fuster es un antiguo conocido: llevó dignamente la corona de los Farosones.

El maestro Villa o Villita, como le llaman en la profesión, es un joven aprovechadísimo que hará carrera.

Recientes están sus triunfos en la Sociedad de Conciertos, como compositor de altos vuelos y tendencias modernistas.

Con la batuta en la mano tiene aplomo y seriedad; demuestra conocer la partitura y haber hecho un detallado estudio de los efectos, recordando acertadamente los tiempos marcados por los maestros más autorizados.

Puesto en condiciones de hacer un trabajo serio y razonado, el joven maestro Villa, al que sólo falta la experiencia que da la práctica, conquistará un lugar preeminente entre los directores de ópera.

Esto es lo que arroja, sin extremar cruelmente el análisis de los detalles, la inauguración de la temporada de ópera veraniega en los Jardines del Buen Retiro.

Para terminar: en la dirección de escena se advierte la experta mano de Eduardo Fierrot.

La entrada un lleno completo... en el Jardín.

Ya se sabe que el público de verano aparentemente desearía el espectáculo que se le da en el teatro, sin perjuicio de concederle en momentos determinados los honores de su desaprobación.

Mañana, Gioconda, para debut del tenor italiano Sr. Noddu.

La apertura del Jardín del Buen Retiro y ópera adyacente, ha dado el golpe de gracia a los tenores cerrados.

El calor es el artista de más fuerza, al que lleva más gente a aquel amono sitio.

LOS EMBARGOS EN ZARAGOZA

(Por telégrafo)

Desgracias en el Ebro

Zaragoza 25 (8,20 n.)

Mañana publicará el Boletín oficial una circular del delegado de Hacienda, anunciando la apertura del período de apremio.

Acerea de esto asunto han conferenciado con el gobernador, el alcalde y el delegado de Hacienda, acordándose tomar determinadas precauciones para el momento en que empiecen los embargos.

El alcalde ha celebrado una entrevista con varios industriales morocos en el pago de las contribuciones, haciéndoles ver que ellos serán los responsables de las medidas que se tomen.

—Estando bañándose en el Ebro dos soldados de artillería fueron armatrazados por la corriente pereciendo ahogados.

Con estas, son tres las desgracias registradas en la actual temporada veraniega.—Mencheta.

Colmo de audacia

He aquí la circular dirigida últimamente a sus correspondientes por la tan acreditada Sociedad de Autores Españoles, que ya ha tenido tiempo suficiente para cambiar su denominación por otra más adecuada.

Hay un membrete, lo tan acreditado membrete encobridor de tantos y tantos abusos ya denunciados)

Sociedad de Autores Españoles

Florín, 8, bajo.—Madrid

Sr. D... Mi señor mío: D. Tomás Bretón y D. Arturo Lapuerta, con un desconocimiento absoluto de sus compromisos sociales, han pretendido encomendar la administración de sus obras a los señores Hijos de Hidaigo y D. Florencio Ficovich, respectivamente.

Como esto le impide la escritura de fundación de nuestra Sociedad, encargo a usted que a todo trance y sin excusa ni pretexto alguno, continúe cobrando de las Empresas los derechos de propiedad correspondientes a dichos asociados.

En el caso de reclamación por otro representante, exija usted el correspondiente depósito en la forma que estime más conveniente; pero de ningún modo y bajo la exclusiva responsabilidad de usted, consienta el cobro por ninguna otra persona, aunque el autor mismo la designe.

Seguro de que seguirá cumpliendo como hasta aquí los deberes de correspondiente, me repito de usted afectísimo seguro servidor q. b. s. m.—El director gerente, Carlos de Arroyo.

Madrid, Junio 1900.

«Puede concebirse mayor colmo de audacia que la circular que dejamos transcrita, sin quitar punto ni coma»

De prosperar la doctrina contenida en el documento anterior, muy en armonía con la serie inacabable de atropellos, abusos y monopolios que han presido la desastrosa marcha de la Sociedad de Autores, desde su fundación, se consumaría el despojo más inaudito de la propiedad sagrada, reconocida y defendida por todos los derechos de la ley, y se pasaría al estado de derecho a disponer de esta misma propiedad, encomendando su administración a la persona que tenga por conveniente y crea más digna de su confianza.

Que la Sociedad de Autores ha dejado de merecer a los autores citados, es indudable. Desviada la Sociedad del objeto primordial de su fundación; aventurada en torcidos caminos, a través de transgresiones legales y peligrosos equilibrios, no puede exigirse racionalmente la complicidad a autores serios, bien avenidos con su tranquilidad honrada y mal dispuestos a todo lo que no sea el respeto a la ley y a los compromisos libremente adquiridos.

Si se trata de un mandato ídolo cuando los poderes de administración no son revocables, en el momento en que el autor no considera suficientemente garantidos sus intereses?

Y si se invoca el cumplimiento de un compromiso social, ¿quién habrá que se atreva a sostener que no se halla roto desde el instante en que la Sociedad falsea el objeto para el que fue instituida y pretende imponer su línea de conducta poco conforme con los honrados sentimientos de los discrepantes, a los que se infiere una verdadera ofensa por el sólo hecho de suponerse las capaces de soportar tan equívoca compañía?

Procede lógicamente, racional y legalmente la revocación de poderes administrativos, el abandono de la Sociedad cuyas empresas aventuradas no puede preticarse a donda conducirlas; el tribunal de honor pedido para combatirlos que influyen con sus actos, poco conformes al decoro de la clase, grave daño a la sociedad de los que crean puedan tolerarlos; la protesta energética, digna y levantada de toda conciencia honrada, sublevada por la apreciación de los hechos que vienen presenciándose.

El proceso de estos actos censurables está bien reciente para que haya necesidad de repetirlo: el monopolio latente, las combinadas del Archivo unipersonal, el aislamiento egoísta é inhumano en que quiere vivir la agrupación de unos pocos, justifican suficientemente la decisión de los autores recientemente separados, cuya conducta varonil será aplaudida por cuantos sobrepongan los sagrados sentimientos de la razón y la justicia a toda mira egoísta é inmoral.

La circular aquí copiada revela despocho é impotencia.

Hace perfectamente la apología de los que patrocinan el sistema de las colaboraciones literarias y la suplantación de nombres.

Adelante: estamos ya en el principio del fin. Un «curriculo».

La peste bubónica

(Por telégrafo)

Enfermedad vírica.—La prensa de Oporto

Lisboa 25.—A pesar de que oficialmente se ha hablado del nuevo caso de peste bubónica en Oporto, parece averiguado, según opinión de los hombres de ciencia, que la enfermedad se ha forma actual, viéndose de los hechos algunos años en el indicado puerto, aun que se haya producido alarma.

Los periódicos de Oporto protestan energ

IGNOMINIAS NACIONALES

El asesor por España

Allá, en tiempo de entonces, cuando ya estaba...

Hizo dinero, ¿no había de hacerlo? y pasó á la corte...

Estaba, pues, el clero agraviado porque los auditores del Tribunal del Nuncio no eran...

Así se daba el caso de que sin empeño alguno...

Había un caso, el de asesor de la Nunciatura...

Asesores hubo que se atrevieron antes de esta época...

Más después de la referida reapertura de la casa del Nuncio...

Ya se comprende que el ser posible tal ignominia...

El clero, que sufría como nadie en su pellejo...

Llamábase el tal Don Calixto de nombre, y en cuanto al apellido...

Don Calixto, había nacido en la provincia de Segovia...

Para estudiar los medios creadores de una gran corriente...

Forman la ponencia de esta Comisión, los Sres. Labra, Torres Campos...

La biblioteca de La Irradiación ha publicado un interesante folleto...

esta ponencia los Sres. Labra, marqués de Bendaña...

Rogamos á nuestros corresponsales administrativos á quienes se les remite...

¿MUEBLES BARATOS? Hotel de ventas ATUCHA, 34

Los jardineros y floristas de Madrid, que tenían anunciada su gran beca...

Ha salido para Málaga, después de haber hecho en la Facultad de Medicina...

Ha regresado de Alhama de Aragón, nuestro particular y distinguido amigo...

En la presente estación veraniega, actuará en el Casino del Sardinero...

La Sociedad de obreros huñleros y clateros de Madrid celebrará...

La biblioteca de La Irradiación ha publicado un interesante folleto...

Se vende al precio de 10 céntimos en la calle de Fuencarral, 106.

Se ha encargado del restaurant del Teatro Eldorado el conocido industrial...

Con motivo de celebrarse anteayer la fiesta onomástica de la Sra. D.ª Juana del Río...

La niña Cristina Díaz, aventajada discípula del Conservatorio...

Ayer se verificó en la Guindalera la fiesta anunciada, reinando mucha animación.

Noticias

Seguimos la costumbre de todos los veranos, serviremos la suscripción sin recargo alguno...

La Bolsa

Se ha encargado del restaurant del Teatro Eldorado el conocido industrial...

Con motivo de celebrarse anteayer la fiesta onomástica de la Sra. D.ª Juana del Río...

La niña Cristina Díaz, aventajada discípula del Conservatorio...

Ayer se verificó en la Guindalera la fiesta anunciada, reinando mucha animación.

Se ha encargado del restaurant del Teatro Eldorado el conocido industrial...

Con motivo de celebrarse anteayer la fiesta onomástica de la Sra. D.ª Juana del Río...

La niña Cristina Díaz, aventajada discípula del Conservatorio...

Ayer se verificó en la Guindalera la fiesta anunciada, reinando mucha animación.

Se ha encargado del restaurant del Teatro Eldorado el conocido industrial...

Con motivo de celebrarse anteayer la fiesta onomástica de la Sra. D.ª Juana del Río...

La niña Cristina Díaz, aventajada discípula del Conservatorio...

Ayer se verificó en la Guindalera la fiesta anunciada, reinando mucha animación.

La Bolsa

COTIZACION OFICIAL

Table with columns for FONDOS PÚBLICOS, 4 por 100 perpetuo interior, 4 por 100 perpetuo exterior, etc.

Se ha encargado del restaurant del Teatro Eldorado el conocido industrial...

Con motivo de celebrarse anteayer la fiesta onomástica de la Sra. D.ª Juana del Río...

La niña Cristina Díaz, aventajada discípula del Conservatorio...

Ayer se verificó en la Guindalera la fiesta anunciada, reinando mucha animación.

Se ha encargado del restaurant del Teatro Eldorado el conocido industrial...

Con motivo de celebrarse anteayer la fiesta onomástica de la Sra. D.ª Juana del Río...

La niña Cristina Díaz, aventajada discípula del Conservatorio...

Ayer se verificó en la Guindalera la fiesta anunciada, reinando mucha animación.

Se ha encargado del restaurant del Teatro Eldorado el conocido industrial...

Con motivo de celebrarse anteayer la fiesta onomástica de la Sra. D.ª Juana del Río...

La niña Cristina Díaz, aventajada discípula del Conservatorio...

La Tuna gallega

Santiago 23 (2301).—Anteayer hizo su presentación en el teatro, la célebre Tuna gallega...

El presidente, D. Víctor Sáiz Armesto, distinguido literato, pronunció un elocuente discurso...

La orquesta, dirigida por el reputado músico D. Alvaro Soto...

De aquí marchará la estudiantina á Madrid, Gándara.

Llamamos la atención de nuestros lectores hacia el anuncio en este número...

DR. GARRIDO. Para curar el estómago. Luna, 6. Todo lo demás es perder el tiempo...

FUNIONES para hoy

Comedia.—A las 8 y 1/2.—64 de abajo (Beneficio del Sig. Zamperio).—I. Diezot.

LOS MISTERIOS DE LA GUERRA DEL TRANSVAAL

remos á la hondopada y se quedará usted sólo para realizar sus planes.

El mulato reflexionó un instante para decir:

—Está muy bien; es posible que tengais razón... y después de todo poco importa que guardéis el orden.

El mulato Spring les miró alejarse, mientras una sonrisa vaga se dibujaba en sus labios.

—Buena es que seas el jefe por ser el más valiente. Lo que no puedo consentir es que tus amores pongan en peligro la seguridad de la hondonada.

—Buena es que seas el jefe por ser el más valiente. Lo que no puedo consentir es que tus amores pongan en peligro la seguridad de la hondonada.

—Buena es que seas el jefe por ser el más valiente. Lo que no puedo consentir es que tus amores pongan en peligro la seguridad de la hondonada.

—Buena es que seas el jefe por ser el más valiente. Lo que no puedo consentir es que tus amores pongan en peligro la seguridad de la hondonada.

echó á andar el carruaje de nuestros amigos, la noche se cernía velozmente.

La tormenta se aproximaba, exhibiendo su trágica belleza. La atmósfera se hacía sofocante.

Los caballos avanzaban penosamente en la obscuridad. Por fortuna era el camino bastante bueno y Spring el mulato marchaba delante, guiando á los viajeros.

Un silencio de muerte reinaba en la tierra. Ni hombres, ni bestias, ni pájaros, ni el movimiento de una brizna de yerba, animaban la superficie.

—Buena es que seas el jefe por ser el más valiente. Lo que no puedo consentir es que tus amores pongan en peligro la seguridad de la hondonada.

—Buena es que seas el jefe por ser el más valiente. Lo que no puedo consentir es que tus amores pongan en peligro la seguridad de la hondonada.

—Buena es que seas el jefe por ser el más valiente. Lo que no puedo consentir es que tus amores pongan en peligro la seguridad de la hondonada.

—Buena es que seas el jefe por ser el más valiente. Lo que no puedo consentir es que tus amores pongan en peligro la seguridad de la hondonada.

unos y otros más palabras que los saludos de rubrica.

Y Alejandro y Hendrick volvieron á las cavilaciones que tanto les habían preocupado durante la noche.

Olimpia comprendió que algo muy grave pasaba por las almas de sus amigos, pero, con el valor moral que caracteriza á las mujeres en los trances agudos, rompió el mortal silencio que reinaba, entablando conversación con los recién llegados.

—¿Y dónde van ustedes?

—Yo soy granjero en el Kraal de la Ciudad, ya sabe usted... del otro lado del río Caledon... He venido á la Basutolandia para comprar un rebaño de ovejas, no me lo llevo ahora, pero ya vendré á buscarlo...

—¿Y ustedes? ¿Piensan atravesar el río Caledon? Pavo con este tiempo es necesario conocer los vados, porque las aguas están crecidas.

—¿Y ustedes? ¿Piensan atravesar el río Caledon? Pavo con este tiempo es necesario conocer los vados, porque las aguas están crecidas.

—¿Y ustedes? ¿Piensan atravesar el río Caledon? Pavo con este tiempo es necesario conocer los vados, porque las aguas están crecidas.

hechos? No lo quiero creer, porque nunca me ha sucedido nada...

Desde aquel momento, Olimpia, Alejandro y Hendrick simpatizaron abiertamente con el mulato.

—Y si no llegaron á contarle sus penas es que ciertos dolores no deben salir de la familia que los padecen.

—¿Desgraciados?

—El mulato no era otro que el bandido fanático que pedía á Brown á todo trance el sacrificio de Olimpia, para alejar los espíritus malignos de la hondonada invisible.

—¿Desgraciados?

—El mulato no era otro que el bandido fanático que pedía á Brown á todo trance el sacrificio de Olimpia, para alejar los espíritus malignos de la hondonada invisible.

—El mulato no era otro que el bandido fanático que pedía á Brown á todo trance el sacrificio de Olimpia, para alejar los espíritus malignos de la hondonada invisible.

Impreso en rotativa de la casa ALBERT, de Frankfurt.

Imprenta y estereotipia de El País, Madera 8.

